



Alcaldes, diputados y senadores crean el Frente por la Calidad del Aire en NL



Alcaldes metropolitanos, diputados ferreales y senadores crearon el Frente por la Calidad del Aire, en el que presentaron cuatro puntos para reducir las emisiones contaminantes. Los primeros resultados serán anunciados en 15 días. En la reunión, se hicieron presentes el alcalde de Apodaca, César Garza; de Guadalupe, Cristina Díaz; de García, Carlos Guevara; el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio; de Santiago, David de la Peña y el alcalde de San Pedro, Miguel Treviño. También estuvieron presentes los legisladores Héctor Castillo y Wendy Cordero, del Partido Acción Nacional; la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra y José Luis Garza Ochoa, del grupo legislativo del PRI, además del senador Víctor Fuentes.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2160?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2160&authkey=!AO_IF5Z5HHJFr4s&ithint=video&e=DZab3I